

IHK Region Stuttgart hat neuen Hauptgeschäftsführer: In der letzten Mittelstandsausgabe hatten wir berichtet, dass die kammerkritische **Kaktus-Initiative** bisher die Wahl des designierten Hauptgeschäftsführers der **IHK Region Stuttgart, Johannes Schmalzl**, verhindert hat. Die Kakteen stören sich daran, dass Schmalzl nach einem monatelangen Auswahlverfahren vermeintlich der einzig geeignete Bewerber gewesen sein soll (vgl. Mi 11/17). Zwei Tage nach dem Erscheinen der Ausgabe hat es im zweiten Anlauf für den früheren Regierungspräsidenten Nord-Württembergs doch noch geklappt. Mit 46 Ja-Stimmen bei 30 Gegenstimmen wurde er von der Vollversammlung gewählt. Immerhin, ein Ziel haben die Kakteen bereits erreicht: Schmalzl kündigte an, er habe nichts gegen die Veröffentlichung seines Gehalts. Dann wird sich Ende des Jahres auch zeigen, ob die Information stimmt, er habe bei seiner Bewerbung deutlich gemacht, sein Gehalt solle „*am unteren Ende vergleichbarer Gehaltsstufen*“ liegen.